

Las Facultades locales refuerzan prácticas y se internacionalizan

● La memoria académica del último curso en el Campus refleja la apuesta por avanzar en ambas líneas de acción

E. F. CEUTA

La Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta gestionó el año pasado en el ámbito de relaciones con las empresas, según la memoria académica del Campus, un total de 9 plazas de prácticas curriculares en diversas compañías las locales así como 2 plazas de prácticas extracurriculares de apoyo al Decanato a través del plan de formación interna de los centros.

Además, en la ciudad autónoma se organizó la primera edición del Campus Tecnológico para Chicas en el Campus local simultáneamente al de Granada "con un gran éxito de participación".

En relación con las prácticas gestionadas desde la Facultad de Educación, Economía y Tecnología de Ceuta, las realizaron un total de 129 estudiantes de los cinco Gra-

Quince alumnos de la Facultad de Educación fueron a América Latina

dos de Educación; 65 estudiantes del Máster de Secundaria y cinco del de Tecnologías para la Investigación de Mercados y Marketing.

En lo que se refiere a las extracurriculares fueron 22 estudiantes los que tuvieron la oportunidad de disfrutar también de periodo de prácticas.

Por otro lado, en la Facultad de Ciencias de la Salud de la UGR en

Ceuta, las prácticas fueron realizadas en el Hospital Universitario del Instituto de Gestión Sanitaria (INGESA) en Ceuta, en Centros de Salud, en la Residencia de Mayores Nuestra Señora Virgen de África (Geriatría), en el Servicio de Urgencias de Atención Primaria y en el Centro de Salud y Hospital Área Sur de Motril, en la provincia de Granada.

Relaciones internacionales

Por lo que se refiere a Relaciones Internacionales, la memoria académica destaca que el último año académico se logró aumentar el establecimiento de convenios firmados con universidades extranjeras.

Dentro del programa Erasmus, la Facultad de Educación Economía y Tecnología ha recibido a 9 estudiantes y ha enviado a 32, mientras que la Facultad de Ciencias de la Salud ha enviado a 12 estudiantes. En relación a estancias formativas, esta última Facultad envió a 15 estudiantes a centros de América Latina.

En lo que se refiere al Programa SICUE (Sistema de Intercambio entre Centros Universitarios de España), entre las dos Facultades de la institución nazarí fueron un total de 14 los estudiantes que estuvieron estudiando en una universidad de ámbito nacional.

En cuanto a la movilidad del profesorado, visitaron la Facultad de Educación, Economía y Tecnología 39 docentes de diferentes universidades extranjeras mientras que 19 docentes tuvieron ocasión de realizar una estancia fuera de España.

EN BREVE



Un total de 19 ceutíes se matricularon para mejorar nota en septiembre pero solo se presentaron ocho.

El 33% de los ceutíes no pasó la PEvAU en septiembre

EDUCACIÓN. Uno de cada tres estudiantes ceutíes de los que se presentaron a la Prueba de Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (PEvAU) no consiguió la calificación de apto, según han deta-

llado fuentes de la Universidad de Granada (UGR) sobre el resultado de la convocatoria extraordinaria de la antigua Selectividad. De los 91 matriculados en la ciudad autónoma se presentaron 75 y de ellos consiguieron ser considerados ap-

tos 50, exactamente el 66,6%. El IES Siete Colinas fue el instituto del que más alumnos concurren a la evaluación (24 matriculados). Un total de 19 ceutíes se inscribieron para intentar mejorar nota pero solo se presentaron ocho.

Veinticinco cursos, jornadas y diversas charlas en el Campus

EDUCACIÓN. Durante el curso pasado fueron trece los cursos de extensión universitaria planteados en el Campus Universitario de la UGR en Ceuta, doce las jornadas de distinta temática celebradas y varias las conferencias, seminarios y cursos organizados por la Facultad de Educación, Economía y Tecnología para la formación de los estudiantes y docentes. Además, este centro se movilizó y realizó distintas acciones con motivo del Día Internacional de la Educación Social, el Día Internacional para la erradicación de la Violencia de Género y el Día Internacional de la Mujer.

El alumnado de Grado puede pedir becas propias de la UGR hasta el 9 de noviembre

EDUCACIÓN. La Universidad de Granada (UGR) mantendrá abierto durante un mes más, hasta el 9 de noviembre, el plazo para que los estudiantes matriculados este año en enseñanzas conducentes a un título oficial de Grado soliciten alguna

de las ayudas de su Plan Propio de Becas. El plazo se extiende hasta el 21 de diciembre para los inscritos en títulos de Másteres Oficiales. Los alumnos han de elegir en función de su rendimiento académico entre ayudas para precios públicos, comedor, transporte...

Más de 1.200 alumnos y cerca de 110 profesores en las Facultades locales

EDUCACIÓN. La memoria académica del curso pasado del Campus Universitario de Ceuta señala que fueron 754 los matriculados en la Facultad de Educación, Economía y Tecnología y 510 en la de Ciencias de la Salud. En cuanto a los Másteres,

fueron 70 los matriculados en el de Educación Secundaria y 11 en el de Tecnologías para la Investigación de Mercados y Marketing. La plantilla en la Facultad de Educación incluye 83 docentes mientras que en la de Ciencias de la Salud está formada por 25.

**ALGECIRAS
CEUTA**



15€
IDA / VUELTA

10 fines de semana en familia

Daños en Ceuta

Mi familia se merece viajar con

FRS

Ver condiciones en FRS.es